

> AKTUELLES



BAUREGIONEN

ANALYSEN

DOSSIER

31.01.2022 | 12:01 | BAUPROJEKTE

NEWS

Kantonsrat genehmigt Ersatzneubau für Baugewerbliche Berufsschule Zürich





Teaserbild-Quelle: Filippo Bolognese Images, Milan

Der Ersatzneubau für die Baugewerbliche Berufsschule Zürich (BBZ) kann gebaut werden. Der Kantonsrat hat am Montag den Objektkredit von 50,2 Millionen Franken bewilligt.



Quelle: Filippo Bolognese Images, Milan

Visualisierung: So soll der Ersatzneubau der BBZ dereinst aussehen.

Mit dem Ersatzneubau soll das Raumangebot der BBZ optimiert und ergänzt werden; er wird dereinst 31 Unterrichtsräume, zwei Sporthallen, zwei Sporträume, einen Mehrzweckraum sowie Flächen für die Verwaltung und den Gebäudebetrieb bieten. Auf dem Dach ist eine grosszügige Begrünung und eine Photovoltaikanlage geplant, die jährlich 81'900 Kilowattstunden Strom generieren soll.

Entstehen soll das neue Gebäude in unmittelbarer Nähe zum Hauptschulhaus in der Nähe des Hauptbahnhofs. Realisiert wird das Projekt «INEZ» der Gunz & Künzle Architekten aus Zürich, die 2018 einen Wettbewerb des Hochbauamtes für sich entscheiden konnten. Der Neubau soll weiter nach dem Minergie-P-Eco-Standard realisiert werden und das Label «Gold» des SNBS erreichen.

Keine Solarzellen auf Fassade

Der Kantonsrat hat am Montag nun den für das Projekt benötigten Objektkredit von 50,2 Millionen Franken mit 168 Stimmen bewilligt. Das Quorum der Ausgabenbremse wurde somit problemlos erreicht. Zu reden gab am Montag aber noch, weshalb nur auf dem Dach Solarzellen eingeplant sind, nicht jedoch an der Fassade.

Gemäss Baudirektor Martin Neukom (Grüne) ist dies bei Projekten, die schon seit längerer Zeit in Planung sind, meist noch nicht eingeplant. Solche Projekte würden nun erst langsam kommen. Hier nun im Nachhinein noch Fassaden-Solarzellen einzuplanen, sei aber ein unverhältnismässig grosser Aufwand.

Aktuell absolvieren an der Berufsfachschule rund 4500 Lernende eine berufliche Grund- oder Weiterbildung. (mgt/pb/sda)



Quelle: zvg

Visualisierung des Siegerprojekts «INEZ» der Gunz & Künzle Architekten, das 2018 den Projektwettbewerb gewann.

Link zum Bericht: https://www.baublatt.ch/bauprojekte/kantonsrat-genehmigt-ersatzneubau-fuer-baugewerbliche-berufsschule-zuerich-32234